

Saarbrücken

Saarbrücken und Oberer Saar

MITTWOCH, 28. MÄRZ 2012

Stadtrat: Losheimer Unternehmen erhält Zuschlag für Stadtbad

Saarbrücken. Die Fertigbau Laux GmbH aus Losheim soll das Stadtbad St. Johann in ein großes Wohnhaus mit Park umbauen. Nach SZ-Informationen gab der Stadtrat gestern Abend in nicht-öffentlicher Sitzung der Verwaltung den Auftrag, für 500 000 Euro das Grundstück an das Unternehmen zu verkaufen. Firmenchef Franz-Josef Laux will die Fassade erhalten und Platz für Betreutes Wohnen, eine Pflegestation, Studenten- und Pent-

house-Wohnungen sowie eine Kindertagesstätte, ein Hotel und einen kleinen Supermarkt schaffen. Die Finanzierung soll angeblich gesichert sein.

In dem Kaufvertrag stehe eine Klausel, die das Unternehmen verpflichtet, das Projekt nach den vorgestellten Plänen umzusetzen, sagte Stadtpressesprecher Thomas Blug. Bis zum Ende des dritten Quartals 2012 müsse die Laux GmbH den genehmigten Bauantrag vorlegen. *sm*